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3 октября 2016 года Кеворкова провела прием, на котором вторым вопросом было
обсуждение проблемы погорельцев, мыкающих защиту своих прав у депутатов третий
год.  Екатерина Анатольевна рассказала на приеме, воспользовавшись видеозаписью,
как она самоотверженно посетила после отпуска парк, где, по мнению жителей, были
разбросаны бутылки.  Оценила свою работу в основном положительно. Будучи
членом партии ЕР с 2008 года, за Единую Россию сказать ничего не может. Предложила
погорельцам "этот вопрос попробовать решить, ну, не решить, по крайней мере,
поставить". Походя отметила, что у семьи, имеющей  инвалида, и семьи погорельцев
"интересная жизнь". Отчет полиции мундепы принимают ежегодно и довольны ее
работой. А что еще требуется от депутатов обыкновенных? Ведь по ее мнению, "люди,
которые действуют, иногда и дрова могут наломать".
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Первый вопрос семьи инвалида-колясочника очень долго обсуждался здесь -  http://yase
nevo2.info/index.php?option=com_content&view=article&id=3239:2016-10-16-17-22-11&catid
=136:2016-10-13-21-09-14&Itemid=127
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